



TOMATOだより

2022年12月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



今年も最後の月になりました。4月に比べ様々なことができるようになり、子どもたちが一人一人のペースでたくましく成長してきたと感じます。また最近では、保育者や友達と会話を楽しみながらごっこ遊びを楽しんでいます。衣装を用意したり、コミュニケーションを大切にしたりしていくことでより子どもたちが遊びを楽しめるよう心掛けています。



～今月のねらい～

- ◎冬の自然に触れて、この時期ならではの楽しみ方を知る。
- ◎簡単な身の回りのことを自分でやろうとする。

～今月の歌～

- ◎こんこんグシャンのうた
 - ◎サンタはいまごろ
 - ◎あわてんぼうのサンタクロース
- ～活動～
- ◎製作
 - ◎遊び(ごっこ遊び・ダンス)

公園に遊びに出かけたよ！

先月、竹ノ内公園に遊びに出かけました。いつもよりも広い所で遊べる嬉しさから、子ども達は着いた途端に元気いっぱい走り回っていました。大きい石や小さい石を集め保育者に渡してきたり、ベンチを見つけては座りゆっくりしたり、子ども一人一人が広い公園で思い切り遊んでいました。



待てるかな？

最近 TOMATO では、“待つ“ということを身に付けています。例えば手洗い！水道が2つしか使えない中で子ども達は、早く洗いたいという気持ち強く友達を押してしまったり、横入りをしたりするケースがありました。順番で洗うことを伝えるとトラブルが減り、子ども達も「じゅんばんこよ～！」とお友達に教えてあげる姿も見られてきました。

クリスマスツリーを飾ったよ🎄

お部屋にクリスマスツリーを飾りました。キラキラしているものがたくさんついていて、つい気になって触ってしまいます。また夕方になるとツリーにライトがつき、子どもたちも「きらきら☆」や「きれいね～」などそんな言葉を口にして、より嬉しそうにツリーの前に座って眺めています。この時期ならではの楽しみ方ですね！

シャボン玉に挑戦!!

天気の良い日に園庭でシャボン玉遊びをしました。いつもは保育者が作ってくれるシャボン玉を追いかけて楽しみましたが、子ども達から「じぶんでやりたい」という声が聞こえてきたのでフーと息を吹いてシャボン玉作りに挑戦！息が続く子はたくさんのシャボン玉ができ、息が持たない子でも1個ずつ作ることができました。子ども達はフワフワ飛んでいくシャボン玉に大喜びでした

